

ABSTRAK

PERAN MODERASI DINAMIKA LINGKUNGAN PADA KAPABILITAS DIGITAL TERHADAP KINERJA USAHA *THRIFT STORES* DI DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA

INTAN DIAS NALURITA
NIM. 141190097

Mahasiswa Program Studi Ekonomi Manajemen
Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta
Intandias49@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan menguji pengaruh kapabilitas digital terhadap kinerja usaha yang dimoderasi oleh dinamika lingkungan pada usaha *Thrift Stores* di Daerah Istimewa Yogyakarta. Fenomena yang menjadi fokus dalam penelitian ini adalah keterbatasan kemampuan digital untuk meningkatkan kinerja usaha. Metode pengolahan data dan analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis deskriptif dan kuantitatif. Pengambilan data yang dilakukan dalam penelitian ini adalah data primer. Populasi dalam penelitian ini merupakan seluruh usaha *Thrift Stores* di Daerah Istimewa Yogyakarta. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling* dengan menjadikan 75 usaha yang 52% telah berdiri selama 1-5 tahun, dengan 89.3% menduduki jabatan sebagai pemilik usaha 89.3%, yang didominasi 72% laki-laki, dengan telah menempuh pendidikan SMA 41,33% dan S1 56%. Alat analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Partial Least Square* (PLS) menggunakan software SmartPLS 3.0 dengan *loading factor* > 0,7 dan *AVE* > 0,5, *composite reliability* dan *cronbach's alpha* > 0,7 dan semua indikator sudah memenuhi kriteria. Hasil analisis penelitian ini menunjukkan bahwa: Kapabilitas Digital berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja usaha pada *Thrift Stores* di Daerah Istimewa Yogyakarta, Dinamika lingkungan mampu memoderasi pengaruh Kapabilitas Digital terhadap kinerja usaha pada *Thrift Stores* secara positif dan signifikan di Daerah Istimewa Yogyakarta dan dinamika lingkungan berperan sebagai *pure moderator* dalam Pengaruh Kapabilitas Digital terhadap Kinerja Usaha.

Kata Kunci : Dinamika Lingkungan, Kapabilitas Digital, Kinerja Usaha.